
N i e d e r s c h r i f t 
 

über die öffentliche Sitzung des Bau- und Planungausschusses der 
Gemeinde Bönebüttel 

 

am Dienstag, dem 04.06.2024 
 

im Gemeindezentrum (Multifunktionsraum), 
Sickkamp 16, 24620 Bönebüttel 

 

 

Beginn: 19:31 Uhr Ende: 19:50 Uhr 

anwesend: 

 

Bürgermeister Herr Jan Stölten 

 

Ausschussvorsitzender Herr Rolf Klein 

 

Gemeindevertreter Herr Hans-Christian Bredenkamp 

  Herr Torge Minak 

Herr Jörg Schröder 

  Herr Andreas Wengrzik-Nickel 

 

bürgerliche Mitglieder Frau Marion Bredenkamp 

  Herr Frank Kruse-Kummerfeld 

 

außerdem anwesend Frau Kaya Lia Reteike 

  Frau Frauke Stamer 

Herr Thore Biß 

 

 

von der Verwaltung 

 

Frau Frauke Schultz 

Frau Anke Karstens 
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Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1.  Begrüßung, Eröffnung, Feststellung Ordnungsmäßigkeit der Einladung, der Anwesen-

heit und der Beschlussfähigkeit 

  

 2.  Anträge zur Änderung der Tagesordnung der Sitzung am 04.06.2024 

  

 3.  Beschlussfassung über die unter Ausschluss der Öffentlichkeit zu beratenen Tagesord-

nungspunkte 

  

 4.  Niederschrift der öffentlichen Sitzung vom 26.03.2024 

  

 5.  Information über die am 26.03.2024 unter Ausschluss der Öffentlichkeit gefassten 

Beschlüsse 

  

 6.  Einwohnerfragestunde 

  

 7.  Mitteilungen 

  

 8.  Verschiedenes (öffentlich) 
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 1 . Begrüßung, Eröffnung, Feststellung Ordnungsmäßigkeit der Einladung, der 

Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit  

 

Der Ausschussvorsitzende eröffnet die Sitzung um 19:31 Uhr und begrüßt die Anwesen-

den. 

 

Die Ordnungsmäßigkeit der Einladung sowie die Beschlussfähigkeit werden festgestellt, 

da sieben ordentliche Ausschussmitglieder zugegen sind. 

 

 2 . Anträge zur Änderung der Tagesordnung der Sitzung am 04.06.2024 

 

Es erfolgen keine Anträge zur Änderung der Tagesordnung der Sitzung am 04.06.2024.  

 

 3 . Beschlussfassung über die unter Ausschluss der Öffentlichkeit zu beratenen 

Tagesordnungspunkte 

 

Ohne Beratungsbedarf wird folgender Beschluss zur Abstimmung gegeben. 

 

Beschluss: 

 

Die Tagesordnungspunkte 9-15 werden unter Ausschluss der Öffentlichkeit beraten. 

 

Abstimmungsergebnis: 

 

Ja-Stimmen: 7 (einstimmig) 

Nein-Stimmen: 0 

Enthaltung: 0 

 

 4 . Niederschrift der öffentlichen Sitzung vom 26.03.2024 

 

Gegen die Niederschrift der öffentlichen Sitzung des Ausschusses vom 26.03.2024 wer-

den keine Einwände vorgebracht. 

 

 5 . Information über die am 26.03.2024 unter Ausschluss der Öffentlichkeit ge-

fassten Beschlüsse 

 

Der Ausschussvorsitzende informiert über die folgenden gefassten Beschlüsse: 

 

Der Ausschuss empfahl der Gemeindevertretung, der Vergabe der Planungsaufgabe der 

Weißflächenkartierung an die Firma Elbberg zuzustimmen. 

 

Der Ausschuss empfahl der Gemeindevertretung, das Angebot der Firma Glöde für die 

Heizungsanbindung der Container anzunehmen. 

 

Der Ausschuss empfahl der Gemeindevertretung, der Vergabe der Gründungsarbeiten der 

Container für die Betreute Grundschule an die Firma Schartner Bau GmbH & Co. KG zu-

zustimmen. 

 

Der Ausschuss empfahl der Gemeindevertretung, das Angebot der Firma Böckmann 

Elektrotechnik für den Elektroanschluss der Container anzunehmen. 

 

Der Ausschuss empfahl der Gemeindevertretung, die Ausschreibung der Zaunbauarbeiten 

mit mindestens drei Firmen zu veranlassen. 
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Der Ausschuss empfahl der Gemeindevertretung den Kauf einer Calesthenic -Anlage. 

 

Der Ausschuss empfahl der Gemeindevertretung, der Vergabe für den barrierefreien Aus-

bau von zwei Bushaltestellen an die Firma Max Huss zuzustimmen. 

 

Der Ausschuss empfahl der Gemeindevertretung, den Sportverein bei der Aerifizierung 

mit einem Zuschuss zu unterstützen. 

 

Ergänzend berichtet der Ausschussvorsitzende, dass alle Empfehlungen bereits durchge-

führt bzw. in Auftrag gegeben wurden. 

 

 6 . Einwohnerfragestunde 

 

Es erfolgen keine Wortmeldungen. 

 

 7 . Mitteilungen 

 

Der Ausschussvorsitzende teilt mit, dass die beschädigten Bäume in den Bauminseln im 

Fasanenweg und im Wieselweg bereits nachgepflanzt wurden. Um eine gute Anwachsga-

rantie gewährleisten zu können, wurden Bewässerungsbeutel an den Bäumen ange-

bracht, die alle 3-4 Tage aufgefüllt und kontrolliert werden müssen. Herr Stölten wird mit 

den Gemeindearbeitern besprechen, dass diese Arbeiten von ihnen übernommen werden.  

 

Für die Baumpflegearbeiten in der Gemeinde wurde der Auftrag ebenfalls bereits erteilt.  

 

Weiter berichtet der Ausschussvorsitzende, dass die Mulde bei der Feuerwehr gereinigt 

wurde. Des Weiteren wurde die Mulde im Hasenredder hergerichtet und neu eingesät. 

Ergänzend berichtet er, dass die Schlaglöcher im Kummerfelder Weg ausgebessert wur-

den, die Schäden allerdings nach kurzer Zeit wieder aufgetreten sind. 

 

In der Dorfstraße kam es zu Absackungen durch Sand im Regenwasserkanal. Die Repara-

turarbeiten durch die Firma Krebs und Suhr sind im Endstadium. Es wird die Frage auf-

geworfen, wie das Schadensbild aussieht. Herr Stölten berichtet, dass der Bericht von 

Herrn Schulz von der Stadtverwaltung noch aussteht . 

 

Abschließend berichtet der Ausschussvorsitzende, dass er nach Rücksprache mit Herrn 

Krause mitteilen kann, dass die Reinigung des Regenwasserrückhaltebeckens Unterhal-

tungssache ist und das Regenwasserrückhaltebecken im Hasenredder in den Sommer-

monaten gesäubert wird. Zudem wird das Regenwasserrückhaltebecken im Bönebüttler 

Ring gereinigt. Er weist daraufhin, dass im Vorwege Proben entnommen werden müssen, 

damit festgelegt werden kann, wo der Schlamm zu entsorgen ist. 

 

 8 . Verschiedenes (öffentlich) 

 

Herr Bredenkamp teilt mit, dass Herr Rosplech von der Verkehrsaufsicht des Kreises Plön 

es nicht für sinnvoll hält, dass geplante Schild „Fußgänger & Fahrradfahrer frei“ im Ha-

senredder auszustellen, da es sich direkt neben einer 30 Zone befindet. Auch wird die 

Fahrbahnmarkierung, dass die Radfahrer am Ende des Rad- und Fußweges am Bönebütt-

ler Damm auf die Straße wechseln, nach erster Prüfung seinerseits nicht befürwortet, da 

die Straße dafür zu eng sei. 

 

Weiter kann er aus dem Telefonat mit Herrn Rosplech berichten, dass sich die farblichen 

Überwegungen im Tasdorfer Weg, in der Dorfstraße und im Sickfurt in der Vorprüfung 

befinden. 
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Bezüglich der Beantragung einer Fahrradstraße teilt er mit, dass die Auswertung der ak-

tuellen Zählung noch aussteht. Nach dem Bericht von Herrn Strufe wurde die Geschwin-

digkeit eingehalten. In dem Zuge wird auf einen Bericht von Herrn Herr Stein verwiesen, 

in dem genannt wurde, warum die Einführung einer Fahrradstraße nicht möglich ist. Al-

ternativ ist die Herstellung von Schwellen möglich. Bürgermeister Stölten gibt zu beden-

ke, dass im Hinblick auf Krankentransporte davon abgeraten wird. 

 

Abschließend weist Herr Bredenkamp noch einmal darauf hin, dass es sich hierbei nur um 

telefonische Auskünfte handelt, die sich auf kurze Vorprüfungen beziehen. Die abschlie-

ßende Prüfung ist abzuwarten. 

 

Weitere Wortmeldungen erfolgen nicht. Der Ausschussvorsitzende beendet den öffentli-

chen Teil um 19:50 Uhr. 

 

 

gez. Rolf Klein  gez. Frauke Schultz 

(Vorsitzender) (Protokollführerin) 
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